

Vereinsreise vom 20. Oktober 2018 nach Seewen



Pünktlich um 11.15 Uhr startete Ueli den grossen Car. Mit seinen 20 Fahrgästen ging es zügig durch das Mittelland Richtung Passwang, bis es vor Balstal wegen Holzarbeiten zum grossen Stau kam. Im Schritttempo durchquerten wir die Klus.

Mit Verspätung trafen wir im Restaurant Alpenblick zu Kaffee und Mandelgipfel ein. Dank des speditiven Services konnten wir die Verspätung wieder einholen. Durch die Hügelzüge des Juras fuhren wir weiter nach Seewen zum Musikautomatenmuseum.



Unter kundiger Führung durften wir in vier verschiedenen Sälen von der Drehorgel bis zur grossen Britannicorgel mit über 2000 Pfeifen viel Neues und Interessantes erfahren und hören.

Die 80 Minuten verflogen im Nu!

Unsere Fahrt führte uns weiter durch das Waldenburgerthal nach Bachtalen. Wie man Gülle ausfährt, erlebten wir unterwegs hautnah. Beim Nachtessen im Restaurant Bachtalen, einem gemütlichen Landgasthof, konnten viele Erin-



nerungen ausgetauscht werden. Danach ging es durch eine enge Strasse hinunter nach Mümliswil und über Nebenstrassen zurück nach Alchenstorf. Besten Dank an Ueli und Gödu für den kurzweiligen Ausflug.